

18.09.2018 – 11:00 Uhr

Geschäftsführer Kai Gerwig verlässt news aktuell (Schweiz) AG



Zürich (ots) -

Kai Gerwig, Geschäftsführer der news aktuell (Schweiz) AG, verlässt das Unternehmen auf eigenen Wunsch im Laufe des September 2018. Nach 18 Jahren, zuerst in verschiedenen vertrieblichen und später leitenden Positionen bei news aktuell, möchte er sich noch einmal neuen beruflichen Herausforderungen ausserhalb des Unternehmens stellen. Interimsweise übernimmt Eljub Ramic, stellvertretender Geschäftsführer bei news aktuell (Schweiz) AG. In den kommenden Monaten wird Kai Gerwig dem Unternehmen noch beratend zur Seite stehen.

Kai Gerwig begann im Herbst 2000 zunächst als Newsdesk-Mitarbeiter im damals gerade neu gegründeten Unternehmen. 2003 wechselte er in das Vertriebsteam. Er entwickelte sich rasch zu einer tragenden Säule des Unternehmens, weshalb er vom Verwaltungsrat im Jahr 2005 als stellvertretender Geschäftsführer in die Geschäftsleitung berufen wurde. In den darauffolgenden drei Jahren verantwortete Kai Gerwig als Key Account Manager landesweit die substantiellen Kundenbeziehungen und plante gleichzeitig die Marketing- und Kommunikationsaktivitäten bei news aktuell in der Schweiz. Zum 1. März 2008 beförderte ihn der Verwaltungsrat zum Geschäftsführer. Unter seiner Leitung erwarb news aktuell 2013 auch das Unternehmen Edition Renteria SA (damalige Herausgeberin des Schweizer PR- und Medienverzeichnis), mit dem news aktuell seine Marktführerschaft unter den PR-Dienstleistern entscheidend ausbaute.

"Kai Gerwig gehörte bereits zum Gründungsteam von news aktuell in der Schweiz und hat in seinen rund 18 Jahren Betriebszugehörigkeit in verschiedenen Positionen einen entscheidenden Beitrag zum wirtschaftlichen Erfolg der Gesellschaft geleistet. Unter seiner Führung entwickelte sich das Unternehmen zum Schweizer Marktführer für die Veröffentlichung von PR-Content", sagt Peter Kropsch, Vorsitzender der dpa-Geschäftsführung. "Wir danken Kai Gerwig für sein grosses Engagement und wünschen ihm für seine berufliche und persönliche Zukunft alles Gute."

"Ich gehe mit einem weinenden und einem lachenden Auge. Zum einen bin ich sehr stolz darauf, dass ich so viele

Jahre für dieses tolle Unternehmen arbeiten und es prägen durfte. Und zum anderen freue ich mich aber einfach auch auf Veränderung und Neues", erläutert Kai Gerwig.

Interimsweise übernimmt Eljub Ramic, stellvertretender Geschäftsführer bei news aktuell (Schweiz) AG. Ramic ist im August 2010 als Key Account Manager in das Unternehmen eingetreten und verantwortet seither die Positionierung und Weiterentwicklung der PR-Software renteria. Im April 2017 wurde er vom Verwaltungsrat zum stellvertretenden Geschäftsführer ernannt.

Über news aktuell (Schweiz) AG:

news aktuell (Schweiz) AG wurde im Jahr 2000 von der nationalen Nachrichtenagentur KEYSTONE-SDA als Joint-Venture mit der deutschen Presseagentur dpa gegründet. Mit den beiden starken Marken ots und renteria sowie der Plattform presseportal.ch liefert news aktuell die entscheidenden Impulse für den Kommunikationserfolg von Unternehmen, Agenturen und Organisationen. Das Verbreitungsnetzwerk ots stellt Reichweite und Relevanz für multimediale PR-Inhalte her. Die PR-Software renteria bietet Qualitätskontakte für die persönliche Ansprache von Journalisten. Ein internationales Netzwerk für die Veröffentlichung von Unternehmensnachrichten rundet das Angebot ab.

Kontakt:

news aktuell GmbH
Janina von Jhering
Stellvertretende Leiterin Konzernkommunikation
Telefon: +49 40/4113 - 32598
vonjhering@newsaktuell.de
<https://twitter.com/JvJhering>

Kai Gerwig
Mobil +41 76 557 80 01

Medieninhalte



Kai Gerwig (rechts), Geschäftsführer der news aktuell (Schweiz) AG, verlässt das Unternehmen auf eigenen Wunsch im Laufe des September 2018. Interimsweise übernimmt Eljub Ramic (links), stellvertretender Geschäftsführer bei news aktuell (Schweiz) AG. Foto: news aktuell (Schweiz) AG / CHRISTIAN BEUTLER, KEYSTONE / Weiterer Text über ots und www.presseportal.ch/de/nr/100000003 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/news aktuell (Schweiz) AG/CHRISTIAN BEUTLER, KEYSTONE"



Kai Gerwig, Geschäftsführer der news aktuell (Schweiz) AG, verlässt das Unternehmen auf eigenen Wunsch im Laufe des September 2018. Foto: news aktuell (Schweiz) AG / CHRISTIAN BEUTLER, KEYSTONE / Weiterer Text über ots und www.presseportal.ch/de/nr/100000003 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/news aktuell (Schweiz) AG/CHRISTIAN BEUTLER, KEYSTONE"



Kai Gerwig, Geschäftsführer der news aktuell (Schweiz) AG, verlässt das Unternehmen auf eigenen Wunsch im Laufe des September 2018. Interimsweise übernimmt Eljub Ramic (im Bild), stellvertretender Geschäftsführer bei news aktuell (Schweiz) AG. Foto: news aktuell (Schweiz) AG / CHRISTIAN BEUTLER, KEYSTONE / Weiterer Text über ots und www.presseportal.ch/de/nr/100000003 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/news aktuell (Schweiz) AG/CHRISTIAN BEUTLER, KEYSTONE"